
Herr Dunkelberg: 

Kann die Verwaltung einen aktuellen Sachstand zu den Fördermitteln „Umbau 
Wettkampfhalle“ geben?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Bisher liegt der Verwaltung lediglich eine mündliche Mittelung der 

Bezirksregierung vor, dass die Stadt Meckenheim mit der Maßnahme nicht im 
Förderprogramm aufgenommen ist. Die schriftliche Bestätigung liegt noch nicht 

vor. Bei Vorlage wird dann das weitere Vorgehen in den politischen Gremien 
beraten. 
 


